

2. Agility-Seminar mit Matt'I

Die Teilnahme zum 2. Agility-Seminar, das am 14./15.05.2011 stattfand, konnten 14 Hundesportler für sich und ihre vierbeinigen Freunde als Erfolg verbuchen. Nicht nur, weil mit Sportfreund Matt'I ein geübter und ausgebildeter Agility-Trainer die Durchführung übernahm, sondern die begrenzte Anzahl der Teilnehmer ein intensives, auf Hundeführer und Hund individuell ausgerichtetes Trainingsprogramm ermöglichte. Teilgenommen haben Vertreter aus den Hundesportvereinen Schkeuditz, Prießnitz, Gaschwitz, Erlangen und Rötha. Entsprechend dem Leistungsstand (A1 fortgeschrittener Anfänger; AO Beginner) und der Größe (Large, Medium, Small) erfolgte die Einteilung in 3 Gruppen.

Nach einer kurzen Einweisung wurde mit Neugier das Übungsgelände fixiert. Eine Vielzahl von Hindernissen standen bereits scheinbar ziellos herum, aber im Handumdrehen hatte Seminarleiter Matt'I die Geräte für den 1. Parcours zusammengestellt. Die an der Leine ziehenden Hunde zeigten bellend und schwanzwedelnd ihr Interesse und waren für den 1. Warm-up-Start nicht mehr zu halten.

Die nachfolgende „Begehung“ durch die aktiven Hundesportler diente zum Einprägen des Parcours. Jeder musste sich konzentrieren auf die Reihenfolge der zu überwindenden Hindernisse, auf das Erkennen der idealen Lauflinie des Hundes, auf das richtige Führen des Hundes beim Richtungswechsel und die optimale Stellung des Hundeführers beim Wechseln oder Führen.

Dies alles war Bestandteil des Seminars, das sich von Parcours zu Parcours, von Stunde zu Stunde intensiverte und steigerte.

Am letzten Tag wurde mit der Einbindung des Slaloms der Höhepunkt erreicht. Gleichzeitig erfolgte zum Abschluss die Bewertung jedes Einzelnen über die Fehlerquote.

Für alle Hundesportler war das Agility-Seminar ein wertvoller Beitrag zur weiteren Verbesserung der eigenen Agility-Technik.

Ein großes Dankeschön an unseren Seminarleiter Matt'I. Er hat mit seiner Geduld, Erfahrung und Beharrlichkeit zum Erfolg jedes Einzelnen wesentlich beigetragen.